
令和４年５月９日 

家 庭 数 配 布 

ＰＴＡ会員各位 

                                    立川市立第一小学校 

                                    ＰＴＡ会長 名取雄太 

 

令和４年度ＰＴＡ総会 議決の結果について 

 

 

日頃よりＰＴＡ活動へのご理解ご協力をいただき、ありがとうございます。 

本年度の総会は、書面での議決を基本とし、事前に委任状のご提出または議決権行使書でのご回答をい

ただいたうえで、令和４年 4月 25日にオンラインで開催しました。その結果について以下の通りご報告

いたします。 

 

１ 提出・回答者数 

現会員４０７名   委任状３７９枚  議決権行使書提出・回答数２２件  合計４０１件 

                      （卒業生の委任状・議決権行使書の件数を含む） 

 

合計数が全会員の３分の２以上に達していることが確認できたため、総会は成立しました。 

 

２ 各議案回答結果 

第１号議案 令和３年度事業報告      賛成４００  反対１ 

第２号議案 令和３年度収支決算報告    賛成４００  反対１ 

第３号議案 令和３年度会計監査報告    賛成４００  反対１ 

第４号議案 規約改正について       賛成３９８  反対３ 

第５号議案 新本部役員選出（案）     賛成４００  反対１ 

第６号議案 令和４年度事業計画（案）   賛成４００  反対１ 

第７号議案 令和４年度予算（案）     賛成３９９  反対２ 

 

３ 結果 

全ての議案について過半数の賛成をもって可決されました。（議長：山田さん・春原先生） 

 

４ 意見・回答 

（１）第 4号議案（規約改正）関係 

意見：入会方法、退会方法が定義されていない。 

  回答：任意加入や入退会については、近年の課題として、これまで運営委員会等で検討をしてきてお

ります。昨年度の検討内容は運営委員会だよりに掲載しておりますのでそちらをご覧ください。今



後も皆様のご意見を伺いながら継続的に議論するように致します。 

なお、退会したいご意向がありましたら、ＰＴＡメールにご連絡ください。退会にあたってのお

知らせや確認事項をお伝えいたします。 

 

・意見：会員は保護者とあるが、各家庭１名なのか不明。 

   回答：会員は保護者の皆さまとなります。（※会費及び議決権は１世帯１会員分） 

 

・意見：個人情報の定義、管理方法が具体的ではない 

   回答：個人情報の定義・管理につきましては、改めて今の社会情勢に合わせて運営委員会で話し合

いを進めていきます。（※PTA で取り扱っている個人情報は、PTA の役員及び会員の氏名及び

連絡先となります。これらは施錠できる棚又はパスワードを付けたファイルで管理しており、必

要最小限の者のみ閲覧できるようにしています。これらの具体化、明記化については引き続き検

討していきます。） 

 

・意見：卒業対策委員会という名称が後ろ向きの意味合いなので相応しくないと感じる。卒業祝賀会

委員でよい 

   回答：卒業対策委員会の名称につきましては、学校と相談し今回変えることにしましたが、引き続

き皆さんの意見を伺いながら検討したいと思います。 

 

（２）第７号議案（令和 4年度予算）関係 

・意見：ＰＴＡの性質上、毎年会員の入れ替えが発生しており、当該年度会費と繰越金が同額である

ことは不適切だと思います。 

回答：繰越金については、PTA 本部としても近年問題意識を持っており、運営委員会等で議論し

いるものです。ご指摘のとおり基本的には会費はできるだけ繰り越さず年度内で還元すべきも

のと考えています。そのこともあり、今回の規約改正においては、活動内容に合わせて上限内で

会費額を柔軟に設定できるような改正案を提案しました。この改正も活用しながら、引き続き、

会費の適切な利用を心がけて行きたいと思います。 

 

  ・意見：周年行事は、別途執行委員会が設置されており、ＰＴＡ会費を流用するのは問題だと思いま

す。 

回答：周年行事積立金は、これまで繰越金の 1 割を積み立てる形を前々年までとっておりました

が、前回の 150 周年の周年行事の実施状況などから検討し、昨年度からは毎年 50,000 円積み

たてる形にしております。また、周年行事積立金は年度として繰り越しはしますが、最終的には、

児童に還元するものですので、ご理解をいただければと思います。 

 

ご意見ありがとうございました。 

皆さまのご意見を参考にしながら、協力し合える親しみやすいＰＴＡにできたらと思います。 

引き続き、ＰＴＡ活動へのご理解ご協力をお願いいたします。 


